



NOTA DE PRENSA N° 051 –2013-GR.CAJ/C.R.

En Sesión Extraordinaria, se presentó las propuestas de los proyectos a nivel del Gobierno Regional Cajamarca

El Pleno del Consejo Regional solicitó a las Unidades Ejecutoras presentar su banco de proyectos.

La reunión contó con la participación del vicepresidente regional, la gerencia de desarrollo económico, social, infraestructura, gerencias sub. Regionales de Chota, Cutervo, responsables de las Unidades Formuladoras; entre otros, y cada uno expuso los proyectos que se han ejecutado, los que se están ejecutando y las obras por ejecutarse.

En la reunión se consensuó, que la gestión maneja dos prioridades: Cerrar las brechas sociales y la puesta en marcha del nuevo modelo de desarrollo económico. “Cajamarca es la región con más movimiento agrícola”, indicó César Aliaga Díaz.

A la vez se acordó implementar las unidades ejecutoras con recursos logísticos y humanos.

Sin embargo, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, indicó que la mayor dificultad que ha tenido el gobierno regional es el recorte presupuestal, poniendo en peligro la ejecución de obras.

Finalmente se estableció que debe haber una mejor articulación entre las gerencias, subgerencias, la gerencia general y presidencia, con la intención de sacar adelante los proyectos viables.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 30 de abril del 2013**

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA